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・70 歳を超えてからかかりやすい病気等への注意等について
・2～ 3年に 1度は希望します。ドックまたは講演は必要
・とても楽しく聞くことができました。分かりやすかったです。
どうもありがとうございました。
・うつ病に関する講演を希望します。
・日常生活の中で健康管理をどうしていくか。がんになった時の対応 or 予防法
・大変勉強になりました。ありがとうございます。
・以前。吉田病院にて脳ドックを受けたことがあります。その時は異常がなく
安心しましたが定期的に受けることが必要だと思いました。
人間ドックはまだ受けたことがないので、いつか受けてみたいと思います。
・高年齢の生き方又はどんな状態のとき病院・施設を受けるか。
今日の講演は有意義でした。
・先日「ためしてガッテン」でやっていた糖尿病とデルタパワーについて聞きたい。
・NHKで放送された「血糖値スパイク」どのような検査があるのか、
どのような治療があるのか知りたいです。
・とてもわかりやすく、先生の声もとても聴きとりやすく時間が
あっという間に過ぎました。ありがとうございました。
・生活習慣病や健診・人間ドックなどの講演会があれば出席したいと思います。
・大変よい内容でした。掲示されたものをメモできず残念でした。
・一度、篠原先生のお話を聞いてみたいと思いました。
とても勉強になりました、ありがとうございました。
・とても聞き安い講演でした（ゆっくりはっきり）映像と供で理解しやすかったです
・頭痛についての講演
・がんについての講習会希望。素晴らしい講演会でした。
とても勉強になりました。ありがとうございました。
・今回の講演会は講師は最高。画面も見やすい会場及び整理人に
ついても大変良かった。
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・栄養指導などの講演。すごく良かった、また来て欲しいです。
・准看護師なので医療関係はなんでも時間あれば聴きたい
・大変良かったです。今日参加出来て勉強になりました。ありがとうございます。
・内容が分かりやすく、健診・ドックへの関心が高まりました。
・認知症患者がいかに楽しい人生を全う出来るか？
（施設において寝かされるままの日々でいいのか！）
篠原先生のお言葉⇒（睡眠薬は要注意）
・とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。
・認知症の患者に対して施設の中でねかせっぱなしじゃなくもっと
色々な事させて脳の活性化に繋げて欲しい。どんどん言葉も忘れていっている。
言語の方は大事と思います。
・人間ドック・脳ドック・生活習慣病にあまり関心がありませんでしたが、
今日の公演を聞いて定期的に受診してみようと感じました。
・人間ドック講演会に参加し、今までばらばらに健診を受けていましたので、
一か所で受けようと思いました。
・これからも毎年続けて欲しい。わかりやすい話しと説明に感激しました。
今までで一番よかった。
・とてもわかりやすく役に立った
・わかりやすくて良かったが、会場内証照明が暗すぎてメモを取るのに苦労した
・人間ドックの助成金制度などについても説明があれば良かった。
有意義な時間を有難うございます。後席用のモニター配慮も親切で◎。
・大変良かった。またこういう機会があれば来たいと思います。
・高血圧・糖尿病を軽くとらえる方が多いので、
認知症との関連をお話し頂けて良かった

皆様、貴重なご意見ありがとうございました。皆様、貴重なご意見ありがとうございました。


